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ISTANZA URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

( art. 21 comma 4 del Regolamento sul funzionamento e l’organizzazione  

del Consiglio Metropolitano di Roma Capitale ) 
 

 

Oggetto:  sgrottamento sottostante la SP Maremmana III all’altezza dell’innesto con SP 140 e SP del 
Lago Olimpico ( Castel Gandolfo )  

 

 

Considerato  

 
- Che venerdì 20 luglio a Castel Gandolfo si è aperta una voragine in P.le Nenni, antistante la SP 

140 e nei pressi dello svincolo della SP Lago Olimpico;  
- che da un primo sopraluogo dei VVFF è stato verificato che si tratta di un profondo 

sgrottamento, in conseguenza del quale i tecnici della Città Metropolitana hanno messo in 
sicurezza il tratto stradale; 

- che questo prevede tra l’altro il senso unico alternato; 
- che questo nodo stradale,  in  particolare nella stagione estiva, vede un notevole incremento di 

mezzi in circolazione, in particolare bus turistici, stante la presenza anche della sede papale e 
delle attività turistiche e balneari del lago Albano; 

- che è una strada percorsa anche da mezzi pesanti, dalle linee bus del Cotral, tenendo anche 
conto della prossima chiusura della ferrovia Albano Ciampino per lavori; 

- che occorre quindi intervenire immediatamente e per somma urgenza, per le proprie 
competenze, per ripristinare la sede stradale e quindi il flusso veicolare nei due sensi di marcia.  

 

Il  sottoscritto Consigliere Metropolitano Massimiliano Borelli  

 

INTERROGA 

 
la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale ed il consigliere delegato Marcello De Vito  per  
sapere 
 

1) se siano al corrente della situazione e dell’importanza del citato nodo stradale;  
 
2) quali azioni concrete siano state pensate ed intraprese al fine di ripristinare l’adeguata agibilità 

della SP Maremmana III all’altezza di P.le Nenni a Castel Gandolfo, nonché le tempistiche previste per 
realizzarle. 
 

 

Il  Consigliere Metropolitano  

   Massimiliano Borelli  


